



選手宣誓

体育祭

勝破笑美戦

~Do your best~



君羊
青

令和6年10月8日(火) 天候も回復し無事に体育祭を行なうことが出来ました。各団おどろいのTシャツに身を包み、少年少女と一緒に合わせて頑張りました。最後の競技では、どしどしひ降水の中を選手たちは全力疾走! とんとやかばい応援で全校が团结しました!

総合優勝は 緑団!

応援賞は 緑団!



緑団 (3年) 526点

青団 (2年) 486点

赤団 (1年) 328点

3-2

「緑団応援団長 奥田莉希ちゃん!!」

緑団といふ應援団員たるだけでなく、色団全体が団結力を強め、みんなの前で発表でき、みんなの士気があがり、ミニ冠王取ることがござりました。高校最後の体育祭で応援団長とつとめ応援賞をとることでもう少しや、たどす。



スピード部門女子

1位・・・陸上部

2位・・・バレーボール部

3位・・・バスケットボール部



山田高校 P T A
第242号
R 6.10.30 発行



パネル賞は 緑団・青団・赤団 すべてに!

「ハッセルハイター 3-2 秋葉鞠子ちゃん!!」
緑団のハッセルハイターは3年生みんなで手と込みで制作しました。みんな仲が良く团结力も強い緑団にふさわしいパネルになれたぞ!と思っています。制作をしていて時間、飾らねば自分間には私にと、一生懸命出でます!

スピード部門男子

1位・・・陸上部

2位・・・バスケットボール部

3位・・・バレーボール部



ホーム対抗リレー
1位: 3年2H
2位: 2年2H
3位: 3年1H



パフォーマンス部門1位 演劇部
ハロウィンコスプレ



パフォーマンス部門2位 マツケンサンバ



パフォーマンス部門3位 美術部
「真実の口」



緑団

団長
3年2H 岡本空大



『最後の体育祭もチームワーク!』

今回の体育祭を終えて、クラスを超えた団結力や絆がより一層深まつたように感じます。優勝パネル賞と応援賞の三冠を取れて本当によかったです。色々なトラブルやケンカがありましたが、最後は皆で笑って体育祭を終える事ができてよかったです。3年団の合言葉は「チームワーク!」みんなありがとうございました。



青団

団長
2年2H 山下翔汰



『最高の青団』

青団のみなさん、体育祭おつかれさまでした。パネル賞をとることができ、応援賞・総合優勝には手がとどきませんでしたが、僕にとっては最高の思い出になりました。みんなに会って良くて嬉しい思い出になってくれれば団長をやってよかったからもう困った年になりました。これが山高で最も強い学年になりました。これが山高至上最強の学年にしました。ありがとうございました。



『体育祭を終えて』

高校入って初めての体育祭を終えて友達と協力することや人をまとめるこの難しさを改めて感じました。自分の中を見ていって一番感動した種目は、学年別リレーです。自分たちの代表者として走っている人と応援している人たちながら、盛りあがっていきました。全員がが盛りあがっていきました。本当に間でしたが、赤団の団長として務めることができてよかったです。ありがとうございました。



赤団

団長
1年3H 長崎太一



第弐拾五弾

ゑひす昭和横丁

昭和99年
(令和6年)

9月14日(土)10:00~21:00

9月15日(日)10:00~15:00

1年に一度だけ、地元商店街が昭和にタイムスリップ！懐かしい雰囲気の中で山田高校生もイベントを盛り上げました♪

1年生普通科 地域課題探究「CM 発表会」

9月14日(土)、1年生普通科「CM 発表会」が行われました。生徒たちが制作した香美市内の企業14社のCMが上映されました。

審査の結果、本年度のCM大賞は「1-2H 寺村葬儀社チーム」が受賞しました！



『ゑひす昭和横丁』のイベントとして毎年行っています。



【令和6年度高知県立山田高等学校 普通科1年企業CM発表会 受賞結果】

クラス	班	企 業 名	賞 名	生 徒 氏 名
1-1	2	高知新聞 山田堺販売所	校 長 賞	浅野奏志・小松侑雅・谷内さくら・松本桔綾・吉次梨歩
1-1	5	松尾酒造 株式会社	高 知 新 聞 社 賞	島内杏夢・竹田絢音・松本航海・吉本圭汰
1-1	6	有限会社 香北観光	香 美 市 長 賞	安藝瞬・宮永直輝・吉村亜彩妃・和田実侑
1-2	9	寺村葬儀社	C M 大 賞	大野木彩羽・尾神凜南・郷本楓斗・高橋空河
1-2	10	バリューかがみの	香 美 市 商 工 会 長 賞	田所悠良・西岡蒼空・濱崎碧斗・比与森翔愛
1-2	14	合同会社 高知カンパニーニュブルワリー	高 知 工 科 大 学 長 賞	竹村胡美・田所華奈・筒井珀太・平田こころ



街角音楽隊プログラム【山田高校 ダンス部・吹奏楽部♪】



【ダンス部】2年1H 尾崎 由唯
短い期間で練習をして、本番で踊り切れるか不安だったけど、楽しく踊れたり、お客様も手拍子をして応援してくれて、精一杯頑張ることができました。次のイベントでも楽しく頑張りたいです。

【吹奏楽部】2年2H 中西 あいり
今年も『ゑひす昭和横丁』に出演させていただいて、部員一同楽しく演奏することができました。沢山のお客様にも楽しんで聴いていただけてとても嬉しかったです。来年もまたイベントを楽しむ盛り上げたいと思います♪

こどもの国

【山田高校 清笑屋】



スナイパー教頭先生！



【清笑屋】2年4H 徳弘 朱花

私はイベントの2日目に参加しました。地域みらい部の部員は私一人で、お菓子の販売を一人で担当していたこともあり、一人で売る大変さと、場所に応じた商品選びの大切さを学べ、良い経験ができました。

中町スーパーホール

【ハイカラ食堂の給仕さんのボランティア】



【ボランティア活動】3年1H 大久保 智華

今回、初めての活動で楽しみな反面、正直不安な気持ちもありました。だけどいざやってみると、不安な気持ちを忘れるくらい楽しかったです。忙しかった時間帯もあり、貴重な体験をさせてもらつたなと思いました。

**国民スポーツ大会(佐賀県)
陸上女子少年A3000m 3位!**

穂岐山芽衣さん(3-1H)
インターハイ 1500mに続いて、
日本人選手トップ!



第78回高知県展で美術部3名が入選!

10月12日(土)～10月27日(日) 高知県立美術館・高知市文化プラザかるぽーとで開催された第78回高知県美術展覧会にて、グラフィックデザイン部門に、美術部の生徒3名が入選しました!おめでとうございます



和田美空(3-1H) 「こいこい」入選
秋友菜月(3-2H) 「寿命」入選
日高新区(3-2H) 「おきにいり」入選

和田さんのコメント

初めての県展入選でとても嬉しいです。去年とは違った表現方法で作品制作をしてみたことで、新しい自分も見つけられました。これからも作品を作り続け、美術の表現について探究していきたいです。

体育祭PTA売店のお礼

天候に恵まれず心配された体育祭でしたがグランドでの開催が出来本当に良かったです(最後の雨は凄かったですが笑笑)売店では、飲料とアイスを販売しました。一番に子ども達に喜んでもらえるよう飲料の種類を増やそう!価格を下げよう!など役員で話し合い、その甲斐あってすごく喜んでくれて、こちらも嬉しかったです。3年生は最後の体育祭優勝。いい思い出になりましたね!!売店開催にあたり

谷川先生、役員の方々、当日お手伝い下さった保護者の皆様ありがとうございました。売店収益7,000円は生徒会に寄付させて頂きます。

PTA副会長 德弘 美由紀



**第34回全国産業教育フェア栃木大会
全国高校生ビジネスアイデアコンテスト
決勝進出決定!**

予選は書類審査で、全国約50チーム中8チームが選出され、見事決勝進出を果たしました!決勝は10月27日(日)。3人でプレゼンテーション発表を行います!

出場するのは地域みらい部チーム名kami YTTの山本里奈さん、蓼原凜桜さん、土本椎菜さん(2-4H)の三人です。3人の発表するビジネスアイデアは



『エコなのに価値がある?』

～神池芋と土佐和紙を使用したフード



ペーパー×土佐フラフの再利用～



「廃棄伝統品×伝統品による価値の再構築」を目指すアイデアだそうです。残念ながら大会は本号発行後になりますので大会結果は下のQRコードからHPをご覧下さい。健闘を祈りましょう!!

蓼原さんのコメント

私たち自身も、全国大会に行けるなんて思っておらず、予選を通過したと聞いた時にはとても驚きました。正直、準備をしていなかったのでドタバタしながら準備をし、良い成果が得られるように、練習に励んで本番に臨みたいと思います。

土本さん 山本さん 蓼原さん



大会HP



**令和6年度 第31回四国高等学校生徒商業研究・意見体験発表大会意見体験の部
奨励賞受賞!**

地域みらい部 山本里奈さん(2-4H)

山本さんのコメント

私は今回、県予選を通過し、9月7日に四国大会で発表させていただく機会を得ました。私の中学校や高校での経験、それによって得られたことを発表しました。この発表を聞いてくれた人たちに、希望を与えられることができたらいいなと思いました。

